

PRÓXIMAS MISAS Y ACTOS DE PIEDAD

- Misa ferial – Martes 02.04. a las 10:00 horas
¡DESAYUNO COMUNITARIO DE PASCUA DESPUÉS DE LA MISA!
 - Misa vespertina – Sábado 06.04. a las 18:00 horas
 - Misa en Höchst – Domingo 07.04. a las 9:30 horas, en Sankt Justinus
 - Misa comunitaria – Domingo 07.04. a las 12:30 horas
- Al terminar la misa, adoración eucarística**

Hora Santa
HKN



Todos los miércoles
A las 20:00 hrs



Este domingo 31 de marzo nos despedimos del padre Tobias Kessler, quien ha sido nuestro párroco durante 7 años. Aunque ya nos acompañaba desde antes en las celebraciones de la santa misa, empezó oficialmente su periodo el miércoles de ceniza del año 2017. Desde entonces ha sido nuestro *pastor alemán*, siempre atento a cuidar del rebaño y dispuesto a servir de todas las maneras en que le ha sido posible.

El padre ha sabido escuchar las necesidades de unos y otros con paciencia, ha apoyado las iniciativas de los diferentes sectores de la comunidad, y nos ha anunciado la palabra de Dios con especial creatividad. Con él hemos reído mucho, pues tiene muy buen sentido del humor, y también hemos reflexionado sobre diferentes realidades que nos confrontan y nos invitan a reaccionar. Ha sabido ser pastor para los adultos, y también para los jóvenes y los niños. Y si nos empeñamos en numerar cada uno de sus servicios, entonces nos hará falta mucho

pero mucho más espacio!! Baste decir que su presencia entre nosotros ha sido sin duda una gran bendición. Agradecemos muchísimo todo cuanto de él hemos recibido, y oramos a Dios para que lo siga bendiciendo y acompañando allá donde sea enviado. A partir del 1 de abril el padre Tobias irá a acompañar la comunidad de lengua portuguesa, aquí mismo en Frankfurt, lo cual significa que lo seguiremos teniendo cerca.

Colecta de hoy: para la pastoral de nuestra comunidad



Comunidad católica de lengua española
Spanischsprachige katholische Gemeinde



WWW.MISIONFRANKFURT.DE



Thüringer Str. 35, 60316 Frankfurt am Main
Tel: 069 49 33 00 Email: correo@misionfrankfurt.de

Comunidad Católica de Lengua Española



Spanischsprachige katholische Gemeinde

LLÉVATE A CASA ESTA
HOJITA DOMINICAL!!



31 de marzo de 2024 - Domingo de resurrección - Año Litúrgico B - Hoja Nr. 1022

LECTURAS BÍBLICAS

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (10, 34a. 37-43)

En aquellos días, Pedro tomó la palabra y dijo:

—«Conocéis lo que sucedió en el país de los judíos, cuando Juan predicaba el bautismo, aunque la cosa empezó en Galilea. Me refiero a Jesús de Nazaret, ungido por Dios con la fuerza del Espíritu Santo, que pasó haciendo el bien y curando a los oprimidos por el diablo; porque Dios estaba con él. Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no ha todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados».

Salmo (117, 1- 2. 16ab-17. 22-23)

R/ ¡Este es el día en que actuó el Señor: sea nuestra alegría y nuestro gozo!

- Dad gracias al Señor, porque es bueno, porque es eterna su misericordia.
Diga la casa de Israel: Eterna es su misericordia. **R/**
- La diestra del Señor es poderosa, la diestra del Señor es excelsa.
No he de morir, viviré para contar las hazañas del Señor. **R/**
- La piedra que desecharon los arquitectos, es ahora la piedra angular.
Es el Señor quien lo ha hecho, ha sido un milagro patente. **R/**

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a los Corintios (5, 6b-8)

Hermanos: ¿No sabéis que un poco de levadura fermenta toda la masa? Barred la levadura vieja para ser una masa nueva, ya que sois panes ázimos. Porque ha sido inmolada nuestra víctima pascual: Cristo. Así, pues, celebramos la Pascua, no con levadura vieja (levadura de corrupción y de maldad), sino con los panes ázimos de la sinceridad y la verdad.

Secuencia

Ofrezcan los cristianos ofrendas de alabanza, a gloria de la Víctima propicia de la Pascua. Cordero sin pecado que a las ovejas salva, a Dios y a los culpables unió con nueva alianza. Lucharon vida y muerte en singular batalla, y muerto el que es

Vida, triunfante se levanta. «¿Qué has visto de camino, María, en la mañana?». «A mi Señor glorioso, la tumba abandonada, los ángeles testigos, sudarios y mortaja. ¡Resucitó de veras mi amor y mi esperanza! Venid a Galilea, allí el Señor aguarda; allí veréis los suyos la gloria de la Pascua. Primicia de los muertos, sabemos por tu gracia que estás resucitado; la muerte en ti no manda. Rey vencedor, apiádate de la miseria humana y da a tus fieles parte en tu victoria santa.

Lectura del santo evangelio según San Juan (20, 1-9)

El primer día de la semana, María Magdalena fue al sepulcro al amanecer, cuando aún estaba oscuro, y vio la losa quitada del sepulcro. Echó a correr y fue donde estaba Simón Pedro y el otro discípulo a quien quería Jesús, y le dijo: —«Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto».

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos corrían juntos, pero el otro discípulo corría más que Pedro; se adelantó y llegó primero al sepulcro; y, asomándose, vio las vendas en el suelo; pero no entró. Llegó también Simón Pedro detrás de él y entró en el sepulcro. Vio las vendas en el suelo y el sudario con que le habían cubierto la cabeza, no por el suelo con las vendas, sino enrollado en un sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro; vio y creyó. Pues hasta entonces no había entendido la Escritura: que él había de resucitar de entre los muertos.

REFLEXIÓN

Era el primera día de la semana. Con Cristo Resucitado llega un nuevo día, una nueva época. El primer día ya no será el del Génesis cuando Dios creó el cielo y la tierra. Con la Resurrección de Jesús hay una nueva creación. Y con Él “se hacen nuevas todas las cosas” (Ap. 21,5).

“Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto”. A María Magdalena le interesa el “cadáver” para poder ungirlo con perfumes. Todavía le falta la fe, pero derrocha mucho amor. Por eso se desconcierta cuando piensa que se han llevado esa frágil y precaria presencia del Señor. No es posible un robo, porque unos ladrones no pierden el tiempo en despegar las vendas adheridas a la sangre del cuerpo y dejarlas bien plegadas. La Resurrección de Jesús no es como la de Lázaro, que sale envuelto en las vendas y el sudario —es decir, aún atado a las realidades de este mundo—. Jesús ha resucitado para no morir, y ha entrado glorioso y para siempre en la vida de Dios. A esta Resurrección nos asocia a todos nosotros, y no a la de Lázaro.

No habían entendido la Escritura que dice que Él tenía que resucitar. Es muy interesante que Juan vincule la Resurrección de Jesús con las Escrituras. En este relato no se habla de apariciones (ni de Jesús ni de ángeles). A través de la Palabra de Dios, profundizada por el Espíritu Santo, tenemos un acceso a la fe del Resucitado. Sin necesidad de apariciones, con la Palabra de Dios, en la fe desnuda, nos podemos encontrar con Jesús vivo. Y podemos hacer nuestra la bienaventuranza de Jesús a Tomás: “Dichosos los que sin ver, creyeren” (Jn.20,29). Es el Espíritu Santo el que nos lleva a la verdad completa, a la verdad profunda, a la verdad sin dudas.

La Resurrección confirma la vida de Jesús. Ese Jesús bueno, servicial, soñador de un mundo mejor... al final tenía razón. ¿Te apuntas a seguirle?

Padre Raúl Romero López, sacerdote diocesano de Tarazona

VIDA COMUNITARIA

Domingo 7 de abril: al terminar la santa misa, quédate a adorar a Jesús Eucaristía



Hijas de María

Domingo 7 de abril, en la sala comunitaria, después de la adoración

¡Trae algo para compartir!

Este es el espacio para las mujeres de todas las edades.

¡Ven y contemplemos juntas la misericordia de Jesús resucitado!



Cafarnaüm Lugar de consuelo



**Sábado 13 de abril
A las 14:00 hrs
Oficina de la comunidad**



Comunidad católica de lengua española - Thüringer Str. 35, 60316 Frankfurt - www.misionfrankfurt.de/duelos

¿Has perdido a alguien y te agobia el dolor de la ausencia? ¿Deseas hablar del tema, pero no quieres inspirar lástima, y no conoces a nadie que esté pasando por la misma situación? ¿Te han surgido preguntas para las que no hallas respuesta? ¿Te abruman el dolor, la amargura, la culpa, la ira? ¿Dios te ha decepcionado? ¡Ven a Cafarnaüm!

Por favor, confirma tu asistencia al p. Gerardo

ENCUENTRO BÍBLICO

**JUEVES 11 DE ABRIL. A LAS 18:30 HRS
EN LA OFICINA DE LA COMUNIDAD**

Trae tu biblia (si la tienes). No se requieren conocimientos previos



El sábado 20 y el domingo 21 tendremos la oportunidad de acceder a los productos del Comercio Justo, antes y después de la santa misa.



El Cine Forum presenta: “El nuevo evangelio”

¿Qué predicaría Jesús en el siglo XXI? ¿Quiénes serían sus discípulos? ¡Ven el 21 de abril a descubrirlo! Producción apta a partir de los 12 años.

Este día podremos comer los productos que nos trae la asociación Kinderhilfe-Lateinamerika. Todo lo recaudado de las ventas irá destinado a ayudar a la población de Haití, que actualmente padecen más que nunca el flagelo de la violencia.